

V° Curso de Homeopatía Basado en la Evidencia con Actualización para Médicos Homeópatas de la Fundación Médica Homeopática Vitalis, Buenos Aires, Argentina, el 27 de Abril de 2012

**Caso BRECHA 09 – 10 /2012:
Caso clínico curado con NUX VOMICA y SECALE CORNUTUM aplicando la Fórmula Homeopática de Diagnóstico del Simillimum:
ULCERA de PIE DIABETICO**

Autor:

Dra. Patricia María Ybarra

Títulos:

Especialista en Pediatría

Especialista en Dermatología

Médica Homeópata

Profesora Adjunta Fundación Médica Homeopática Vitalis

Master en Medicina Homeopática Fundación Médica Homeopática Vitalis

Dirección Postal:

Billinghurst 649 (CP C1174ABK), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina

Telephone: 00 54 11 48659955 - **E- mail:** docybarra@hotmail.com.ar

Resumen

& Caso BRECHA 09 – 10/2012 – Varón 57 años, diabético insulino dependiente desde los 30 años de edad presenta úlcera traumática en el 5to dedo del pie izquierdo de 3 meses de evolución, con escasa respuesta al tratamiento médico convencional realizado. Se prescribe según las Estrategias de Abordaje de Casos Clínicos del Dr. Cámpora con Nux vómica por Totalidad Sintomática Característica super satisfactoria coherente 1 Sintoma Principal (T ssc 1SP) + Imagen (Img) + Keynote AA (Kn AA). El Sintoma Principal fue: Violento, actos de violencia la rabia lleva a cometer; el Kn doble AA fue: Generoso + Positivo. Teniendo en cuenta el tiempo de evolución y la profundidad de la úlcera se indica además Secale cornutum a partir de la estrategia de Totalidad Patológica Característica satisfactoria coherente 1SP (TPC sc 1 SP) + Keynote A (Kn A). El SP de la TPC fue: Piel, úlceras indoloras; el Kn A TPC fue: Piel, úlceras secas. El Secale se discontinuó

V° Curso de Homeopatía Basado en la Evidencia con Actualización para Médicos Homeópatas de la Fundación Médica Homeopática Vitalis, Buenos Aires, Argentina, el 27 de Abril de 2012

al curar la lesión del dedo del pie. Además de la curación completa con restitución ad-integrum de la úlcera del pie, el paciente logró: a. disminuir los requerimientos de insulina NPH en un 33%, como así también el número de correcciones que realizaba con insulina corriente y b. mostró además cambios positivos significativos en sus síntomas mentales cuya evaluación debería evaluarse nuevamente en el futuro debido al corto tiempo de seguimiento (27 semanas). Presentado con videofilmaciones y documentación pertinente el en V° Curso de Homeopatía Basado en la Evidencia con Actualización para Médicos Homeópatas de la Fundación Médica Homeopática Vitalis, Buenos Aires, Argentina, el 27 de Abril de 2012.

Si Ud. está interesado en el texto completo de la presentación escriba solicitando información respecto de disponibilidad y costo a nuestro mail: vitalisfmh@hotmail.com

If you are interested in the full text of the lecture write requesting information regarding availability and cost to our mail: vitalisfmh@hotmail.com